

Noticias



PUBLICIDAD

# "Un suicidio económico nacional": Petro pide que Ecopetrol deje de extraer y comercializar petróleo

El presidente expresó: "El fracking no es ninguna solución, pues solo saca más petróleo pesado que el mercado va a rechazar por su precio".



Gustavo Petro denunció que quieren matar a sus nietas en Francia Gustavo Petro, presidente de Colombia. Timbio Pacto Territorial Cauca. Foto Ovidio González - Presidencia, 11 de septiembre de 2025. (Presidencia)

Por [Kewin Alarcón](#) | 15 de septiembre 2025 a las 11:37 hrs.

Respondiendo a una publicación en X del experto y consultor del sector minero - energético, Sergio Cabrales, el presidente Gustavo Petro se refirió una vez más al futuro de Ecopetrol.

PUBLICIDAD

El mandatario aseguró que la petrolera estatal dejará de ser rentable, si el precio internacional del petróleo baja a menos de 50 dólares el barril.

Lea también: [¿Indirecta para Cabal? Vicky Dávila hizo fuerte comentario tras revelación de María Claudia Tarazona](#)

"Efectivamente Colombia, al ofertar solo petróleo pesado sale del mercado, los árabes monopolizarán más la extracción de petróleos livianos, desplazando a Colombia y Venezuela del mercado", aseguró el presidente Petro en su cuenta de X.

El mandatario argumentó asegurando que "son pocos los petróleos

PUBLICIDAD

### NEWSLETTER

#### Suscríbete al Newsletter de Publimetro Colombia

Recibe en tu correo nuestra selección de contenidos de Noticias, Deportes y Entretenimiento de Colombia.

email

Suscríbete

### ED. IMPRESA: BOGOTÁ

#### EN PORTADA



### Noticias

#### "Es una medida homofóbica": Petro ante la suspensión provisional a Juan Carlos Florián como Minigualdad

Por Manuel Quintana • 15 de septiembre

2025 a las 18:35 hrs.

Capturan en Medellín a ciudadano



livianos que salen de Colombia. Es la primera fase de la transición energética no planificada globalmente, nosotros somos los primeros en perder”.

De acuerdo con lo expuesto por el presidente, en el mundo se reducirá la demanda de petróleo porque las inversiones en hidrocarburos ya son especulativas y de corto plazo. Por lo que aseguró que “el fracking no es ninguna solución, pues solo saca más petróleo pesado que el mercado va a rechazar por su precio”.

Frente a ese panorama, el mandatario considera en su publicación que Colombia debe apostarle a las energías limpias desde una inversión público – privada. “Ecopetrol debería vender su campo en Texas, para invertir en energías limpias en Colombia. Hay que desligar el precio o tarifa de la energía del precio del gas y el petróleo internacional”, aseguró.

PUBLICIDAD

Profundizando en su propuesta sobre energías limpias el jefe de Estado dice en su post que “Colombia necesita una Ecopetrol, convertida en Ecoenergía, que sería gran exportadora mundial de energías limpias” y agrega que “la solución es pasar ya a exportar energías limpias, ISA debe asumir su responsabilidad y prioridad en la interconexión eléctrica con Panamá, Venezuela y Ecuador. Reducir la demanda de EEUU por combustibles fósiles, con abundante oferta de energía limpia llevada por redes eléctricas o por barcos desde Suramérica”.

Finalmente, el presidente dice una vez más que el país podría perder empleos de seguir insistiendo en el petróleo y el carbón, calificándolo como “un suicidio económico nacional”, destacando que “mi gobierno demostró que, con menos estímulo al petróleo, menos demanda mundial por petróleo y carbón colombiano, nos da más puestos de trabajo en la agricultura y la industria que se vienen reactivando muy bien en nuestra política económica”, concluyó.

Más temprano, también en su cuenta de X, el mandatario había dicho que el nuevo negocio para el país estaba en no abrir más campos petroleros y en cambio sí en la exportación de energía limpias, asegurando que “las concesiones carboníferas deben revertir ya a la nación y su infraestructura pasará a ser bien de la nación”.

PUBLICIDAD

estadounidense  
acusado de  
explotación sexual de  
menor



“El país ya entendió  
que la figura de la  
EPS va a  
desaparecer”:  
senadora Norma  
Hurtado



Dan como un hecho  
que Javier Gandolfi  
dejó de ser el director  
técnico de Atlético  
Nacional



América de Cali  
despidió a su principal  
atacante en medio de  
la crisis de equipo



PUBLICIDAD

## RECOMENDADOS:



"Yo no voy a estar del lado de una persona que toda la vida ha vivido de los delincuentes": Vicky Dávila sobre Abelardo De La...



"Los estamos cazando": Trump confirma segundo ataque de EE. UU. contra embarcaciones venezolanas en el Caribe



¿Quién era alias 'Tovar', uno de los capos más temidos del Tren de Aragua en Bogotá?

Síguenos en Google News:



Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp:



## TAGS

GUSTAVO PETRO

PETRÓLEO

FRACKING



### Kewin Alarcón

Comunicador social y periodista con más de 4 años de experiencias en medios de comunicación. Apasionado por el periodismo de calle y las historias; el cine y el fútbol mi mejor pasatiempo.



## LO QUE DEBE SABER



### Bancolombia, Lifemiles y Visa lanzan nueva tarjeta con beneficios exclusivos para viajeros

Con más de 4.800 colombianos al día viajando con millas, las marcas apuestan por un sistema que convierte los gastos cotidianos en tiquetes, hoteles y vent



### La paz como motor de desarrollo: derechos humanos que